



**GARDA MEDIA**

# Khotmil Qur'an dan Potong Tumpeng Syukur, Jelang Pelepasan Siswa Kelas VI MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Karanglewas

Agung widodo - [BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID](http://BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID)

Jun 10, 2023 - 00:22



*Siswa dan siswi MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Melaksanakan Acara Khatmil Qur'an, Do'a dan Potong Tumpeng Syukur, H-1 Jelang Pelepasan dan Perpisahan Khususnya Kelas VI sebanyak 48 Peserta Didik.*

BANYUMAS- Siswa dan siswi MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah melaksanakan acara Khatmil Qur'an, Do'a dan potong tumpeng syukur, H-1 jelang pelepasan dan perpisahan khususnya kelas VI sebanyak 48 peserta didik. Acara tersebut dilaksanakan pada hari Jum'at (09/06/2023).

Kepala MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Karanglewas Nur Khasanah mengatakan, kegiatan ini dimulai pada pukul 07.30 dihadiri oleh semua peserta didik, tamu undangan dan perwakilan orang tua siswa kelas VI. Sebanyak 48 siswa pada

hari itu secara resmi mengungkapkan doa syukur dengan Khatmil Qur'an 30 Juz, menjelang pelepasan dan perpisahan kelas VI yang akan dilaksanakan Sabtu (10/06/2023) di Madrasah.



"Saya bangga sekali siswa-siswi MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan bisa lulus semuanya, dan semoga semua lulusan untuk tetap bisa mengamalkan ilmu-ilmu yang diperoleh, dan bisa melanjutkan jenjang ke Madrasah Tsanawiyah, Pondok Pesantren, atau SMP agar ilmu yang didapat di MI bisa dilanjutkan di jenjang yang lebih tinggi. Semoga mendapatkan ilmu yg berkah manfaat dunia akhirat," tuturnya.

Dikesempatan itu, Pengurus Badan Pelaksana Penyelenggara Pendidikan Ma'arif Nahdhatul Ulama (BP3MNU) MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Achmad Nur Huda, juga Rois Syuriyah Pimpinan Ranting NU Desa Pangebatan, memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Kepala Madrasah beserta semua dewan guru dan segenap orang tua wali siswa yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada anak-anaknya sehingga bisa menyelesaikan belajarnya di MI Ma'arif NU 01 Desa Pangebatan.



"Saya ucapkan terimakasih khususnya kepada orang tua siswa karena atas dukungan dan motivasinya kepada anak-anak bisa menyelesaikan belajarnya disini dengan baik. Semoga ke depan siswa-siswi bisa melanjutkan jenjang kependidikan berikutnya, dan semua menjadi generasi yang cinta Al-Qur'an, mendapatkan ilmu yang bermanfaat, berkah, apa yang siswa-siswi cita-citakan dikabulkan Allah SWT," imbuhnya.

Sebelumnya salah satu siswa kelas VI-B, Aditya, saat ditemui awak media menyampaikan rasa senang dan bangga belajar di MI Ma'arif NU 01 Pangebatan dari kelas 1 sampai Kelas 6, mendapatkan berbagai pengalaman menyenangkan bersama teman teman yang baik pula selama di madrasah, bapak ibu guru semuanya sangat perhatian dan sayang.

"Dengan selesainya kelas VI ini, terharu nantinya harus berpisah dengan teman-teman bermain, untuk melanjutkan sekolah lagi di MTs, SMP atau Pondok Pesantren," ungkap sedihnya Adit.

Terakhir acara dilanjutkan dengan do'a penutup dan pemotongan tumpeng syukur oleh Kepala Madrasah Nur Khasanah yang diserahkan kepada Pengurus BP3MNU MI Ma'arif NU 01 Pangebatan Achmad Nur Huda disaksikan oleh semua yang hadir.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI